



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15032 11/07/2017 42542

AUTOR/A: POSTIUS TERRADO, Antoni (GMX)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, está realizando un intenso trabajo para llevar a cabo el complejo programa de actuaciones que permitirá la modernización de la red de Rodalíes de Cataluña.

Actualmente, el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), en coordinación con el Ministerio de Fomento, está revisando las actuaciones contempladas en anteriores planes, propuestas realizadas y analizando las nuevas necesidades para mejorar el servicio de la Red, participando en la elaboración de un nuevo Plan de Rodalies, con una visión estratégica que ofrezca soluciones a las necesidades de movilidad de Cataluña.

Este trabajo se está desarrollando en plena coordinación con los equipos técnicos de la Generalitat de Cataluña, para analizar de forma dinámica las necesidades de la red para la mejora del servicio, tanto en tiempos de viaje como en fiabilidad y confort.

Madrid, 16 de noviembre de 2017